

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ**INFORMATION ABOUT AUTHORS****БАДИКОВ ДМИТРИЙ АЛЕКСЕЕВИЧ**

Кандидат юридических наук, доцент кафедры криминалистики и предварительного следствия в ОВД, Орловский юридический институт Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.В. Лукьянова.

302027, Орел, ул. Игнатова, д. 2.

dibad008@yandex.ru

DMITRIY A. BADIKOV

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor of the Department of Criminalistics and Preliminary Investigation in Internal Affairs, Orel Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia named after V. V. Lukyanov.

2 Ignatov str., Orel 302027, Russia.

dibad008@yandex.ru

БИРЮКОВ ПАВЕЛ НИКОЛАЕВИЧ

Доктор юридических наук, профессор, зав. кафедрой международного и евразийского права, Воронежский государственный университет.

394018, Воронеж, Университетская площадь, д. 1.

birukovpn@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0001-6979-525X>

PAVEL N. BIRYUKOV

Doctor of Legal Science, Professor, Head of the Chair of International and Eurasian Law, Voronezh State University.

1 Universitetskaya sq., Voronezh 394018, Russia.

birukovpn@yandex.ru

<https://orcid.org/0000-0001-6979-525X>

БУТОВ СЕРГЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ

Адъюнкт, факультет подготовки кадров высшей квалификации и дополнительного профессионального образования, Санкт-Петербургский военный ордена Жукова институт войск национальной гвардии РФ.

198264, Санкт-Петербург,
ул. Летчика Пилутова, д. 1.

scorpioserg@list.ru

<https://orcid.org/0000-0002-5775-0713>

SERGEY V. BUTOV

Adjunct of the Faculty of Highly Qualified Personnel Training and Additional Professional Education, St. Petersburg Military Order of Zhukov Institute of the National Guard Troops of the Russian Federation.

1 Letchika Pilyutova str.,
St. Petersburg 198264, Russia.

scorpioserg@list.ru,

<https://orcid.org/0000-0002-5775-0713>

ГАДЖИЕВ ДАЦИ МАГОМЕДОВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, заслуженный юрист Республики Дагестан, заслуженный работник образования и науки РАЕ, действительный государственный советник Республики Дагестан 1 класса (в отставке), доцент кафедры уголовного права и государственно-правовых дисциплин Дагестанского государственного университета народного хозяйства.

367018, Республика Дагестан, Махачкала,
Ленинский район, ул. Мятная, д. 16.

dmgadzhiev@yandex.ru

DATSI M. GADZHIEV

Candidate of Legal Science, Associate Professor, Honored Lawyer of the Republic of Dagestan, Honored Worker of Education and Science of the RAE, Full State Advisor of the Republic of Dagestan 1st Class (retired), Associate Professor of Criminal Law and State Legal Disciplines Department of Dagestan State University of National Economy.

16 Myatnaya str., Makhachkala 367018,
Republic of Dagestan, Russia.

dmgadzhiev@yandex.ru

ГЛАЗЫРИН СЕРГЕЙ ИГОРЕВИЧ

Аспирант, Всероссийский государственный университет юстиции (РПА Минюста России).

117638, Москва, ул. Азовская, д. 2, корп. 1.

s-glazyrin@internet.ru

SERGEY I. GLAZYRIN

Postgraduate student, All-Russian State University of Justice (RPA of the Ministry of Justice of Russia).

1 Azovskaya str., bldg. 2, Moscow 117638, Russia.

s-glazyrin@internet.ru

ГРЕБЕНЮКОВ СТАНИСЛАВ ВИКТОРОВИЧ

Аспирант, 2 курс обучения, кафедра юридических дисциплин, Московский инновационный университет. Помощник председателя городского собрания г. Сочи.

354030, Сочи, микрорайон Центральный, ул. Орджоникидзе, д. 10А.

grebeniukov-07.11.1998@yandex.ru

STANISLAV V. GREBENYUKOV

Postgraduate student, 2nd year of study, Department of Legal Disciplines, Moscow Innovation University. Assistant to the Chairman of the City Assembly of Sochi.

10 Ordzhonikidze str., litera A, mikrorayon Tsentralnyy, Sochi 354030, Russia.

grebeniukov-07.11.1998@yandex.ru

ЖУЧАЕВ АЛЕКСЕЙ АНДРЕЕВИЧ

Аспирант, Международный инновационный университет.

354000, Краснодарский край, Сочи, ул Орджоникидзе, д. 10А.

PO21kk@bk.ru

ALEKSEY A. ZUCHAEV

Postgraduate student, International Innovation University.

10 Ordzhonikidze str., litera A, Krasnodar Territory, Sochi 354000, Russia.

PO21kk@bk.ru

ЗАЗУЛИН АНАТОЛИЙ ИГОРЕВИЧ

Кандидат юридических наук, старший юрист, юридическая фирма «Интеллект».

Екатеринбург.

a.zazulin@intellect.law

ANATOLY I. ZAZULIN

Candidate of Legal Sciences, Senior Lawyer, Intellect Law Firm.

Yekaterinburg, Russia.

a.zazulin@intellect.law

ЗАЙЦЕВ НИКИТА ИВАНОВИЧ

Старший преподаватель кафедры таможенного дела, Институт экономики, управления и финансов, Российский новый университет.

105005, Москва, ул. Радио, д. 22.

leikozit@rambler.ru

NIKITA I. ZAYTSEV

Senior Lecturer of the Department of Customs Affairs Institute of Economics, Management and Finance, Russian New University.

22 Radio str., Moscow 105005, Russia.

leikozit@rambler.ru

ЗУЕВ СЕРГЕЙ ВАСИЛЬЕВИЧ

Доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры судебной и правоохранительной деятельности, Южно-Уральский государственный университет (национальный исследовательский университет); профессор кафедры уголовно-правовых дисциплин, Челябинский государственный университет.

454080, Челябинск, пр. Ленина, д. 79.

zuevsergej@inbox.ru

SERGEY V. ZUEV

Doctor of Legal Sciences, Associate Professor, Professor of the Department of Judicial and Law Enforcement Activity, South Ural State University (NRU); Professor of the Department of Criminal Law Disciplines, Chelyabinsk State University.

79 Lenina ave., Chelyabinsk 454080, Russia.

zuevsergej@inbox.ru

КАБАНОВ ПАВЕЛ АЛЕКСАНДРОВИЧ

Доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права и процесса, Казанский инновационный университет им. В.Г. Тимирязова (ИЭУП).

420111, Казань, ул. Московская, д. 42.

kabanovp@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-2964-004X>

PAVEL A. KABANOV

Doctor of Legal Sciences, Associate Professor, Professor of Criminal Law and the University of Kazan innovation process them. V. G. Timiryasova (IEMML).

42 Moskovskaya str., Kazan 420111, Russia.

kabanovp@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-2964-004X>

КАЙГОРОДОВА ОЛЬГА СЕРГЕЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент кафедры организации расследования преступлений и судебных экспертиз, Тюменский институт повышения квалификации сотрудников МВД России.

625049, Тюмень, ул. Амурская, д. 75.

kaigorodoff@mail.ru

<https://orcid.org/0009-0009-0425-2313>

OLGA S. KAIGORODOVA

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor of the Department of Organization of Crime Investigation and Forensic Examinations, Tyumen Institute of Advanced Training of Employees of the Ministry of Internal Affairs of Russia.

75 Amurskaya str., Tyumen 625049, Russia.

kaigorodoff@mail.ru

<https://orcid.org/0009-0009-0425-2313>

КАРПУШКИН АРТЕМ ВЯЧЕСЛАВОВИЧ

Кандидат юридических наук, преподаватель кафедры административной деятельности органов внутренних дел, Московский университет МВД России имени В.Я. Кикотя.

117997, Москва, ул. Академика Волгина, д. 12.

artem.karpuschkin@yandex.ru

ARTEM V. KARPUSHKIN

Candidate of Legal Sciences, Lecturer at the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Bodies, V. Ya. Kikot' Moscow University of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

12 Akademika Volgina str., Moscow 117997, Russia.

artem.karpuschkin@yandex.ru

КОБЕЦ ПЕТР НИКОЛАЕВИЧ

Доктор юридических наук, профессор, главный научный сотрудник, Всероссийский научно-исследовательский институт МВД России.

121069, Москва, ул. Поварская, 25, стр. 1.

pkobets37@rambler.ru

<https://orcid.org/0000-0001-6527-3788>

PETR N. KOBETS

Doctor of Legal Sciences, Professor, Chief Researcher, All-Russia Scientific-research Institute of the Russian Ministry of Internal Affairs.

25 Povarskaya str., building 1, Moscow 121069, Russia.

pkobets37@rambler.ru

<https://orcid.org/0000-0001-6527-3788>

КОНДРАТЮК СЕРГЕЙ ВИКТОРОВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент кафедры уголовно-правовых дисциплин, Луганский юридический институт (филиал) Университета прокуратуры Российской Федерации.

291034, Россия, Луганская Народная Республика, Луганск, квартал Молодежный, 20А.

kondratyuk.serzh@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-7272-5359>

SERGEY V. KONDRATYUK

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor of the Department of Criminal Law Disciplines, Lugansk Law Institute (branch) of the University of prosecutor's office of the Russian Federation.

20 kvartal Molodezhnyy, litera A, Lugansk 291034, Luhansk People's Republic, Russia.

kondratyuk.serzh@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0001-7272-5359>

КОЧЕДЫКОВА ВИКТОРИЯ МАРАТОВНА

Аспирант, Челябинский государственный университет; юрист.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

v.koched@mail.ru

VICTORIA M. KOCHEDYKOVA

Postgraduate student, Chelyabinsk State University; lawyer.

129 Bratev Kashirinykh str., Chelyabinsk 454001, Russia.

v.koched@mail.ru

ЛАРИН КИРИЛЛ ИВАНОВИЧ

Соискатель, Московская академия Следственного комитета им. А. Я. Сухарева; старший следователь Октябрьского межрайонного следственного отдела следственного управления Следственного комитета Российской Федерации по Владимирской области.

125080, Москва, ул. Врубеля, д. 12.

Larin.skr@yandex.ru

KIRILL I. LARIN

Applicant, Sukharev Moscow academy of the Investigative Committee; Senior investigator Oktyabrsky interdistrict investigative department investigative department of the Investigative Committee Russian Federation for the Vladimir region.

12 Vrubelya str., Moscow 125080, Russia.

Larin.skr@yandex.ru

ЛЕТАЕВА ЕЛЕНА АНДРЕЕВНА

Кандидат юридических наук, заместитель начальника научно-исследовательского и редакционно-издательского отдела, Тюменский институт повышения квалификации сотрудников МВД России.

625049, Тюмень, ул. Амурская, д. 75.

letaeva_lena@mail.ru

YELENA A. LETAEVA

Candidate of Legal Sciences, Deputy Head of the Research and Editorial and Publishing Department of the Tyumen Institute for Advanced Training of Employees of the Ministry of Internal Affairs of Russia.

75 Amurskaya str., Tyumen 625049, Russia.

letaeva_lena@mail.ru

ЛУНИН ДМИТРИЙ НИКОЛАЕВИЧ

Начальник информационного центра УМВД России по Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре; адъюнкт, Тюменский институт повышения квалификации сотрудников МВД России.

625049, Тюмень, ул. Амурская, д. 75.

lunindn77@gmail.com,

<https://orcid.org/0000-0001-6591-9139>

DMITRY N. LUNIN

Head of the Information Center of the Ministry of Internal Affairs of Russia in Khanty-Mansiysk Autonomous Okrug – Ugra; Adjunct, Tyumen Institute for Advanced Training of Ministry of Internal Affairs Staff.

75 Amurskaya str., Tyumen 625049, Russia.

lunindn77@gmail.com,

<https://orcid.org/0000-0001-6591-9139>

МАЙОРОВ ВЛАДИМИР ИВАНОВИЧ

Доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры административной деятельности органов внутренних дел, Тюменский институт повышения квалификации сотрудников Министерства внутренних дел Российской Федерации.

625049, Тюмень, ул. Амурская, д. 75.

1955715@rambler.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6490-3546>

VLADIMIR I. MAYOROV

Doctor of Legal Sciences, Professor, Professor of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Bodies, Tyumen Institute for Advanced Training of Employees of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

75 Amurskaya str., Tyumen 625049, Russia.

1955715@rambler.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6490-3546>

МАЙОРОВА ЕЛЕНА НИКОЛАЕВНА

Кандидат юридических наук, доцент кафедры конституционного права и муниципального права, Челябинский государственный университет, Институт права.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

major.a@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-3705-0402>

YELENA N. MAYOROVA

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor
Department of Constitutional Law and Municipal Law,
Institute of Law, Chelyabinsk State University.

129 Bratev Kashirinykh str., Chelyabinsk 454001, Russia.

major.a@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0002-3705-0402>

МАЙОРОВА СВЕТЛАНА ЕВГЕНЬЕВНА

Кандидат юридических наук, старший преподаватель кафедры криминологии и организации профилактики преступлений, Академия ФСИН России.

390000, Рязань, ул. Сенная, д. 1.

maiorova.swetlana2013@yandex.ru.

<https://orcid.org/0009-0007-7667-545X>

SVETLANA Ye. MAYOROVA

Candidate of Legal Science, Senior Lecturer at
the Department of Criminology and Organization
of Crime Prevention, Academy of the FPS of Russia.

1 Sennaya str., Ryazan 390000, Russia.

maiorova.swetlana2013@yandex.ru.

<https://orcid.org/0009-0007-7667-545X>

ПРОХОРЕНКО ЕЛИЗАВЕТА СЕРГЕЕВНА

Аспирант, Университет прокуратуры Российской Федерации.

123022, Москва, ул. 2-ая Звенигородская, д. 15.

prokh-liza@mail.ru

YELIZAVETA S. PROKHORENKO

Postgraduate student, University of the Prosecutor's
Office of the Russian Federation.

15 vtoraya Zvenigorodskaya str.,
Moscow 123022, Russia.

prokh-liza@mail.ru

СЕРГЕЕВ АНДРЕЙ БОРИСОВИЧ

Доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовно-правовых дисциплин, Институт права, Челябинский государственный университет.

454001, Челябинск, ул. Братьев Кашириных, д. 129.

sergeev_ab@bk.ru

ANDREY B. SERGEEV

Doctor of Legal Sciences, Professor, Professor
of the Department of Criminal Law Disciplines at
the Institute of Law of the Chelyabinsk State University.

129 Bratev Kashirinykh str., Chelyabinsk 454001, Russia.

sergeev_ab@bk.ru

СИБГАТУЛЛИН ФАРХАД САЕТГАЛИЕВИЧ

Адъюнкт, факультет подготовки кадров высшей квалификации и дополнительного профессионального образования, Санкт-Петербургский военный ордена Жукова институт войск национальной гвардии РФ.

198264, Санкт-Петербург, ул. Летчика Пилютова, д. 1.

farkhad.sibgatullin.ru,

<https://orcid.org/0000-0002-5507-677X>

FARKHAD S. SIBGATULLIN

Adjunct of the Faculty of Highly Qualified Personnel
Training and Additional Professional Education,
St. Petersburg Military Order of Zhukov Institute
of the National Guard Troops of the Russian Federation.

1 Letchika Pilyutova str., St. Petersburg 198264, Russia.

farkhad.sibgatullin.ru

<https://orcid.org/0000-0002-5507-677X>

СООДОНБЕКОВ АРТУР АМАНТУРОВИЧ

Адъюнкт, кафедра государственно-правовых дисциплин, Академия управления МВД России.

125993, Москва,
ул. Зои и Александра Космодемьянских, д. 8.

artur.soodonbekov@bk.ru,

<https://orcid.org/0009-0001-8510-4292>

СТЕПАНОВА МАРИНА НИКОЛАЕВНА

Кандидат экономических наук, доцент кафедры общетеоретических правовых дисциплин, Российский государственный университет правосудия, Уральский филиал.

454135, Челябинск, ул. Энергетиков, д. 63.

mns017@mail.ru

<https://orcid.org/0009-0006-3562-8705>

СУЧКОВ АНДРЕЙ ИГОРЕВИЧ

Преподаватель кафедры криминалистики и предварительного следствия в ОВД, Орловский юридический институт Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В. В. Лукьянова.

302027, Орел, ул. Игнатова, д. 2.

andr2892@mail.ru

ТИМКО СВЕТЛАНА АЛЕКСАНДРОВНА

Кандидат юридических наук, доцент, доцент кафедры криминологии и профилактики преступлений, Омская академия Министерства внутренних дел Российской Федерации.

644092, Омск, проспект Комарова, д. 7.

satimko@list.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6921-7043>

УПОРОВ АЛЕКСАНДР ГЕННАДЬЕВИЧ

Кандидат юридических наук, доцент, доцент кафедры государственно-правовых дисциплин, Кузбасский институт Федеральной службы исполнения наказаний.

654066, Кемеровская область – Кузбасс, Новокузнецк, пр-т Октябрьский, д. 49.

uporov65@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0003-0211-4231>

ARTUR A. SOODONBEKOV

Adjunct, Department of State and Legal Disciplines, Academy of Management of the Ministry of Internal Affairs of Russia.

8 Zoi i Aleksandra Kosmodemyanskikh str., Moscow 125993, Russia.

artur.soodonbekov@bk.ru,

<https://orcid.org/0009-0001-8510-4292>

MARINA N. STEPANOVA

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor of the Department of General Theoretical Legal Disciplines of the Ural Branch of the Russian State University of Justice.

63 Energetikov str., Chelyabinsk 454135, Russia.

mns017@mail.ru

<https://orcid.org/0009-0006-3562-8705>

ANDREY I. SUCHKOV

Lecturer, Department of Criminalistics and Preliminary Investigation in Internal Affairs, Orel Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of Russia named after V. V. Lukyanov, 302027, Orel, Ignatov str. Lukyanov.

2 Ignatov str., Orel 302027, Russia.

andr2892@mail.ru

SVETLANA A. TIMKO

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Criminology and Crime Prevention, Omsk Academy of the Ministry of the Interior Affairs of the Russian Federation.

7 Komarova ave., Omsk 644092, Russia.

satimko@list.ru

<https://orcid.org/0000-0002-6921-7043>

ALEKSANDR G. UPOROV

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the Department of State and Legal Disciplines, Kuzbass Institute of the Federal Penitentiary Service.

49 Oktyabrskiy ave., Novokuznetsk 654066, Kemerovo region – Kuzbass, Russia.

uporov65@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0003-0211-4231>

ЩЕЛКОНОГОВА ЕЛЕНА ВЛАДИМИРОВНА

Кандидат юридических наук, доцент,
доцент кафедры уголовного права,
Уральский государственный юридический
университет им. В. Ф. Яковлева.

620137, Екатеринбург, ул. Комсомольская, д. 21.

shelkonogova-ele@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0003-4528-2278>

YELENA V. SCHELKONOGOVA

Candidate of Legal Sciences, Associate Professor,
Associate Professor of the Department of Criminal Law,
Ural State Law University named after V. F. Yakovlev.

21 Komsomolskaya str., Yekaterinburg, 620137, Russia.

shelkonogova-ele@mail.ru

<https://orcid.org/0000-0003-4528-2278>

ЯРЕМЕНКО НАТАЛЬЯ ЕВГЕНЬЕВНА

Юрисконсульт нотариуса нотариального округа
Челябинского городского округа
Челябинской области.

jaremenko.natasha2015@yandex.ru

NATALYA Ye. YAREMENKO

Legal Adviser to the Notary of the Notarial District
of the Chelyabinsk City District
of the Chelyabinsk Region.

jaremenko.natasha2015@yandex.ru